

## 「水泳授業」も無事に終了。多くのご協力に感謝！

6月2日(金)の午後(6年生)から始まった、今年の水泳の授業ですが、約1ヶ月をかけて全学年の授業が、7月5日(水)の午後(2年生)で終了しました。その間、スノコの上げ下げでお世話になったり、水泳の指導補助でお世話になったりと、本当に有り難うございました。

保護者の皆様方に協力をいただいたお陰もあり、事故もなく無事に終了することができました。今後、臨海学校や郡・県の水泳記録会もあり、その成果も発揮されることと思います。また、夏休み中のプールの使用についても、引き続きご協力をお願いします。



1年生の授業(スノコの上で)



4年生の授業

## 4年生「自転車安全教室」。安全な乗り方を学ぶ！

7月5日(水)の午後に、毎年4年生で実施している「自転車安全教室」を開催しました。

校庭で「自転車安全教室」を開催するのは、久しぶりで、校庭に作られた仮設コースの中を、実際に自転車に乗りながら学習することで、安全な乗り方や正しい知識等を深く学習しました。

当日は、PTA校外委員さんにもお手伝いをいただき、スムーズに終了することが出来ました。また、自転車等も貸していただき本当に助かりました。



安全な乗り方を学習中！



スタート前、緊張の一瞬！



信号は青。再度安全確認！



交差点では、おして横断！



安全確認をしてから出発！

# 「ベルマーク作業」実施。多数のご協力に感謝！

7月6日(木)の午前中には、今年1回目の「ベルマーク作業」がありました。当日は、多くの保護者の皆様にご協力をいただき、作業もスムーズ・素早く終わることが出来ました。本当に有り難うございました。

昨年度は、15万点を目標にして1年間の活動を展開した結果、14万点を収集でき、目標まであと一步というところまで集めることが出来ました。今年の目標も「15万点」ということであり、引き続きのご協力をお願いいたします。



小体育室での収集作業！

# 「自主マラソン」を頑張る。皆で走り距離を増やす！

1学期の途中から、業間マラソン以外の時間にも走る「自主マラソン」に3・4年生が取り組んでいます。3年生、4年生ともに、学年別総合マラソン合計距離を算出し、その合計距離によって、今どこまで走りきっているのかを測定し、目標に向けて全員で走り続けている活動です。

6月末には、草津町から沖縄までの2000kmを走破し、第一弾の目標を達成したとのことです。そして、現在は第二弾(沖縄から草津に戻る)に挑戦中で、現在、九州の中部付近を走っているようです。



朝の自主マラソンの様子！



廊下に現在の状況も掲示！

「大切なことは自分に負けないこと」「みんながいるから頑張れる」を合言葉に3・4年生は走り続けています。一人一人の走る距離は違いますが、全員で挑戦することはとても大切なことですね。

# 花の苗植えも一段落。花が綺麗に咲いています！

6月6日(火)に行われた「PTA作業」で整備された花壇や、昨年度、整備された花壇等における学年毎の割り振り(場所)を決め、6月末までにその苗植え等が終了しました。校舎周りのあちこちに、例年と同様に、サルビア・マリーゴールド・インパチェンスなどの花々が植えられ、美しい花を咲かせています。

特に、あいさつ坂の周辺には、サルビアが綺麗に並んで咲いていて、児童の大きな声のあいさつと共に、気持ちの良い朝の登校の見守り役としても、美しさや爽やかさを、醸し出してくれています。嬉しいことです。



整備された花壇と花々！



保健室・1年教室前の花壇！

